

11/4 永年の功績を称えて

▼土本健一氏 北海道社会貢献賞受賞



平成 21 年度の納税功労者として、土本健一氏が北海道社会貢献賞（知事表彰）を授与されました。土本氏は、41 年の永きに亘り、医師会（業種）の納税貯蓄組合長として、また、町納税貯蓄組合連合会の役員として、地域住民の納税思想の普及向上、自主納税の推進、組合員の育成指導に貢献され、その功績が認められたことによるものです。伝達式には、町長・北見道税事務所長の立会いのもと、網走支庁長から賞状と記念品が手渡され、知事からの感謝を込めたメッセージも伝えられました。



平成 21 年度
税を
考える
週間
表彰式

11 月 11 日、平成 21 年度の税を考える週間における、「小学生の税の書道展」、「中学生の税の作文」表彰式が、佐呂間コミセンで挙行され、保護者や学校関係者などが多数出席される中、次の皆さんが表彰されました。

「小学生の税の書道展」受賞者

北見税務署長賞

金賞	佐呂間小学校 5 年生	小林 夢奈 さん
銀賞	佐呂間小学校 4 年生	佐野 円香 さん
銅賞	佐呂間小学校 6 年生	西村 くるみ さん
銅賞	浜佐呂間小学校 3 年生	鎌田 麗音 さん

佐呂間町長賞

金賞	佐呂間小学校 2 年生	鈴木 佑奈 さん
銀賞	佐呂間小学校 6 年生	高橋 亜寿伽 さん
銅賞	佐呂間小学校 6 年生	梨木 こみち さん
銅賞	佐呂間小学校 4 年生	池田 有寿 さん

網走支庁北見道税事務所長賞

金賞	佐呂間小学校 5 年生	青木 唯花 さん
銀賞	佐呂間小学校 5 年生	加藤 啓人 さん
銅賞	佐呂間小学校 3 年生	宮下 涼輔 さん
銅賞	佐呂間小学校 4 年生	我満 怜央 さん

佐呂間町教育委員会教育長賞

金賞	佐呂間小学校 6 年生	十亀 彩果 さん
銀賞	佐呂間小学校 6 年生	鶴田 将大 さん
銅賞	佐呂間小学校 6 年生	弘内 遼太郎 さん
銅賞	佐呂間小学校 4 年生	大越 彩加 さん

（社）北見地方法人会佐呂間支部長賞

金賞	佐呂間小学校 6 年生	渡井 美稀 さん
銀賞	佐呂間小学校 5 年生	本田 魁輝 さん
銅賞	若佐小学校 3 年生	青野 ひかり さん
銅賞	佐呂間小学校 3 年生	岡本 啓 さん

佐呂間町青色申告会長賞

金賞	佐呂間小学校 6 年生	郡山 みもり さん
銀賞	佐呂間小学校 3 年生	小松 瑞季 さん
銅賞	若佐小学校 6 年生	今村 夢香 さん
銅賞	佐呂間小学校 2 年生	住吉 真有 さん

佐呂間漁業協同組合青色申告会長賞

金賞	佐呂間小学校 5 年生	小林 聖奈 さん
銀賞	佐呂間小学校 6 年生	市橋 瑞生 さん
銅賞	佐呂間小学校 4 年生	今地 孝樹 さん
銅賞	浜佐呂間小学校 2 年生	伊奈 音葉 さん

佐呂間町農業青色申告会長賞

金賞	若佐小学校 4 年生	山前 翔 さん
銀賞	佐呂間小学校 3 年生	斎藤 千聖 さん
銅賞	浜佐呂間小学校 5 年生	室井 斗哉 さん
銅賞	佐呂間小学校 4 年生	大谷 つぐみ さん

「中学生の税の作文」受賞者

北見地区納税貯蓄組合連合会長賞

佐呂間中学校 2 年生	長谷川 桃子 さん
-------------	-----------

第58回 社会を明るく する運動 標語入選作品

法務省の提唱による「社会を明るくする運動」の一環として、町内の児童・生徒を対象に行われました標語の募集に多くのご応募並びにご協力をいただき、大変ありがとうございました。

町内3小学校、148点の中から審査した結果、次の8作品が入選しましたのでご紹介します。

あいさつは ところをつなぐ だいいつぽ
若佐小学校1年生 古川 可純 さん

気もちは つたわる えがおで はなそう
浜佐呂間小学校2年生 野瀬 杏莉 さん

みんなえがおで 楽しい社会
浜佐呂間小学校3年生 阿部 真也 さん

ありがとう みんながえがおに なることば
若佐小学校4年生 笹島 直也 さん

思いやり みんなが持てば ほほ笑い増える
佐呂間小学校5年生 北原 未羽 さん

心がけよう みんなが楽しい 明るい町を
佐呂間小学校5年生 小林 聖奈 さん

あいさつと 笑顔で広がる 仲間の輪
若佐小学校6年生 鎌野 綾子 さん

協力は 明るい社会の 第一歩
佐呂間小学校6年生 佐藤 葵 さん

Town Topics

セーフティロード☆サロマ

毎月1日は佐呂間交通安全の日、15日は道民交通安全の日

交通事故多発中 安全運転で 新年を迎えましょう



年末年始は、公私ともにお酒を飲む機会が多くなるため、飲酒運転が原因の交通事故が多発する時期です。飲酒運転が危険なことは誰もが知っているはずですが、それでも後を絶たないのはなぜでしょう？

それはアルコールが人体に及ぼす影響を正しく認識していないからではないでしょうか。飲酒運転は、本人がこ

まり、一時停止や安全確認などを省きがちになり、スピード感覚が鈍ります。そして、知覚感覚や運転機能が低下していることの自覚がなくなり、事故を起こすことになってしまいます。飲酒運転には、さまざまナリスクがあり、何一つ良いことはありません。「飲んだら乗らない！乗るなら飲まない、飲ませない！」を徹底しましょう。

● バレーボール少年団、交通安全旗取り替え

冬の全国交通安全運動期間中の11月21日、バレーボール少年団の皆さんが、古くなった交通安全旗や防犯旗の取り替えを行ってくれました。年末年始を控え、この時期増加する事故や犯罪被害に遭わないように注意してもらおうと、1枚1枚新しい旗に交換してくれました。



▼ STOP ザ 交通事故 シートベルト 後の座席も しっかりと

佐呂間中学校2年 中村 滉太郎

▼ 交通事故発生状況 (平成21年10月末)

発生 11件 (+2件)
死亡 0人 (±0人)
傷者 15人 (+4人)
()内は前年比

発生件数は人身事故の件数
デイライト運動年展開中
昼間点灯で交通事故減少の効果！
皆さんもぜひ参加してください。



▼ 交通死亡事故ゼロ運動 345日 (11/23現在)